

Sociedades clave

Atendiendo a las diferentes fases del proceso de negocio, vamos a contactar con otras empresas para que nos ayuden en la puesta en marcha de nuestra empresa.



Respecto al **estudio de mercado**, hemos contactado con la OMS y con expertos virólogos y afirman que esta no será la única pandemia. La gente puede pensar que después del COVID19 los Baicus se dejarán de utilizar. Pero lo cierto es que nos tendremos que acostumbrar a las mascarillas porque va a haber varias pandemias.

Para que nuestro proyecto salga adelante, sería conveniente establecer una red de proveedores que nos suministren los bienes y servicios que nos hagan falta. De tal forma que optimicemos nuestro modelo de negocio y reduzcamos riesgos, crearemos alianzas con empresas no competidoras.

Una vez hecho el **diseño** queremos contactar con empresas expertas en materiales (Centro tecnológico Inasmet) para asegurar que el tipo de silicona que utilizaremos es un material adecuado y no afecte en la salud de los clientes.

En el proceso de **fabricación** hablaremos con la empresa Ideko. Ideko es un centro tecnológico del País Vasco que se dedica a fabricar maquinaria para producir piezas. De esta manera fabricaremos los plásticos Baicu.

Para la etapa final de **comercialización**, hemos pensado dos vías:

- **Venta directa:** nos pondremos en contacto con ANEOP (Asociación Nacional Empresarios de Óptica). La idea principal es colocar los productos en los puntos de venta (Ópticas de todo España). En vez de ir óptica a óptica, sería mejor hablar con una asociación y así llegar a muchos puntos de venta minimizando esfuerzos.
- **Venta Online:** otra vía para poder comercializar es internet. Para ello contactaremos con expertos en desarrollo web y marketing digital. Para esto hemos encontrado una empresa muy interesante en San Sebastián, se trata de Overalia.

Otro aspecto muy importante son las ayudas del gobierno. Sabemos que hay diferentes ayudas: fomento de San Sebastián, gobierno vasco, fondos europeos...

Para optimizar estas ayudas hemos pensado en hablar con una consultoría experta en **gestión de subvenciones**. Buscando en la web hemos encontrado un par de consultorías que también están en San Sebastián: Gestay e Iditek.